



Postanschrift:

Paulshofstraße 59, 50767 Köln

Telefon: 0221 / 959 11 77

E-Mail: Vorstand@bvpesch.de

Internet: www.bvpesch.de

Newsletter: newsletter@bvpesch.de

Jahreshauptversammlung des Bürgervereins

am Donnerstag, den 16.03.2023 fand die Jahreshauptversammlung des Bürgervereins Pesch e.V. im evangelischen Gemeindezentrum statt.

Der Vorstand wurde neu gewählt:

Erster Vorsitzender ist Marcel Rizkallah, seine beiden Stellvertreter sind der Geschäftsführer Hans Ulrich Hinz und Barbara Eschen, zuständig für Presse und Öffentlichkeitsarbeit.

Der Vorstand benannte die Beiräte, die dann durch die Versammlung bestätigt wurden: Schatzmeister Heinz Hermann Eschen, Wilfried Kunde, Leiter des Arbeitskreises Grün und Umwelt, Fred Laser, Leiter des Arbeitskreises Verkehr.

Der neue Vorsitzende Marcel Rizkallah ist fast 20 Jahre jünger, als die anderen Vorstandsmitglieder. Der erste Schritt zur Verjüngung des Vorstands ist gelungen. Der Bürgerverein kann sich auch in Zukunft für die Verbesserung der Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger von Pesch einsetzen.

Manfred König, fast auf den Tag genau 30 Jahre lang Vorsitzender des Bürgervereins, wurde vom neuen Vorstand und den anwesenden Mitgliedern und Gästen würdig verabschiedet. Wir alle sind Manfred König für seinen unermüdlichen Einsatz in diesem Ehrenamt sehr dankbar. Er hat das Amt des Vorsitzenden immer auch nach dem Motto "Ich stehe mitten im Geschehen und packe tatkräftig mit an" interpretiert. Der neu gewählte Vorstand ernannte ihn zum Ehrenvorsitzenden des Bürgervereins Pesch.



Barbara Eschen, Manfred König, Amalia König, Hans Ulrich Hinz, Marcel Rizkallah (von links)

Pesch Putzmunter (25.03.2023)

24 Pescher Bürgerinnen und Bürger, ausgestattet mit Warnwesten, Handschuhen, Greifzangen, und Müllsäcken, machten sich zu zweit oder zu dritt auf den Weg, um Müll zu sammeln. Jede Kleingruppe hatte von Wilfried Kunde, Leiter des Arbeitskreises Grün und Umwelt, einen Streckenplan erhalten, so dass möglichst alle Bereiche des Stadtbezirks einbezogen wurden. Nach der Sammelaktion gab es in einem Café einen kleinen Imbiss. Die Müllsammelaktion wird zweimal im Jahr, Ende März und Ende Oktober durchgeführt.



Pflege der Patenschafts – Beete

Im letzten Jahr sind die Patenschafts - Beete an der AVEX Tankstelle neu eingefriedet worden. Die morschen Eisenbahnschwellen wurden durch Betonsteine ersetzt. Die fleißigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Arbeitskreises Grün haben die nun größeren Beete mit Blumenerde aufgefüllt und großzügig neu bepflanzt. Die Stadtgärtnerei hat uns mit Pflanzenspenden, insbesondere Frühjahrsblühern, unterstützt.



Grundstückspflege – Rückschnitt von Hecken und Strauchwerk

Bei Spaziergängen durch Pesch stellen wir immer wieder fest: Hecken und begrenzendes Strauchwerk werden oft nicht bis auf die Grundstücksgrenze zurückgeschnitten, sondern ragen erheblich darüber hinaus. Dadurch werden Bürgersteige so schmal, dass eine Nutzung mit Kinderwagen oder Rollator kaum noch möglich ist. Deshalb unsere Bitte: Schneiden Sie ihr Grün regelmäßig bis auf die Grundstücksgrenze zurück, besprechen Sie das gegebenenfalls mit Ihren Helfern bei der Grundstückspflege.

Viele Straßen in Pesch werden nicht durch die Stadt Köln gekehrt. Hier obliegt die Pflege den Grundbesitzern. Darauf hat die Stadt Köln in einer Anlage zum letzten Grundsteuerbescheid noch einmal aufmerksam gemacht. Bitte kommen Sie dieser Pflicht nach: Jäten Sie das Unkraut an ihrer Grundstücksgrenze und sammeln Sie im Herbst das Laub. Sorgen Sie dafür, dass die Rinnsteine unkrautfrei sind, damit das Regenwasser gut abfließen kann. Wie wichtig das ist, hat der letzte Starkregen gezeigt.

Termine:

- **Pesch digital** Angebot des Senioren Netzwerks Köln der Caritas rund um Smartphone, Tablet oder Laptop **Donnerstag, 20.04.2023, Freitag, 26.05.2023** jeweils 10 – 11.30 Uhr im Gymnasium Pesch
Anmeldung erforderlich: 0178 9094856 oder seniorennetzwerk-pesch@caritas-koeln.de bei Frau Sara Wiesemann
- **Samstag, 22.04.2023** "De Kalledresser", 20.00 Uhr in der evangelischen Kirche, Montessoristr. Pesch
- **Freitag, 28.04.2023, TUT Esch** "Talk unterm Turm", 20.00 Uhr im Pfarrsaal St. Mariä Namen, Esch
- **Samstag, 29.04.2023** "Starkregen und Überflutungsvorsorge" eine Veranstaltung der StEB im VHS Forum des Rautenstrauch – Joest – Museums am Neumarkt

Verantwortlich für den Inhalt des Newsletters: Barbara und Heinz H. Eschen

Vorsitzender:	Marcel Rizkallah
stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:	Ulrich Hinz
stv. Vorsitzende u. Öffentlichkeitsarbeit:	Barbara Eschen

Arbeitskreis Grün und Umwelt:	Wilfried Kunde
Arbeitskreis Verkehr:	Fred Laser
Schatzmeister:	Heinz H. Eschen